

10 de octubre, 2024

FIP Gold Lyon, parterre de roi en el CUPRA FIP Tour: lideran Ruiz-Arroyo y Alonso-Ustero

Después de los torneos de **Valladolid** (España) y **Saltillo** (México), este fin de semana en Lyon (Francia) se juega el tercer **FIP Gold** de la temporada. Y será un torneo imperdible, el del circuito **CUPRA FIP Tour**, el circuito internacional de la **Federación Internacional de Pádel**: un 'parterre de reyes' tanto en la lista de entrada masculina como en la femenina, donde destaca la presencia de **Ale Alonso** y **Andrea Ustero**, dos de los talentos más importantes del mundo que, para la ocasión, volverán a jugar juntas después de haber separado sus caminos en las últimas semanas del circuito Premier Padel. Alonso/Ustero (respectivamente número 16 y número 19 del ranking FIP) serán las cabezas de serie número 1 entre las mujeres, seguidas por **Ksenia Sharifova** (21) y **Lucía Martínez Gómez** (23); completan el podio las españolas **Bea Caldera** (26) y **Lorena Rufo** (25), con la italiana **Carolina Orsi** (27) y la española **Nuria Rodríguez** (24) como número 4.

Entre los hombres, los líderes del cuadro son **Alex Ruiz** y **Alex Arroyo** (respectivamente número 16 y número 21 del ranking FIP), con **Alex Chozas** (28) y el número 31 **Leo Augsburger** (semifinalistas en el P1 de Róterdam) del otro lado. **Enrique Goenaga** (44) y **Juanlu Esbri** (23) son las cabezas de serie número 4, con **Gonzalo Rubio** (30) y **Pablo Lijó** (50) como número 5. Desde hoy, canchas llenas en Lyon para el primer día del cuadro principal: las finales están programadas para el domingo, con 125 puntos del ranking FIP en juego para los ganadores.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com